### 新聞・雑誌に掲載されました!

掲載日 媒 体

2023年8月15日 まっぷる 工場見学 社会科見学 京阪神・名古屋周辺



工場見学が可能な色々な施設が掲載されている中に、社会科見学の一つとしてPETECの家電リサイクル工場が紹介されたよ。是非、見かけた際は手に取って読んでみてね!

#### ©Shobunsha Publications, Inc.



## 新聞・雑誌に掲載されました!

放送日 媒 体 2018年6月12日 産経新聞夕刊 「NEWS撮」 コーナー



写真中心で紹介するコーナー。 カメラマンこだわりの 写真がたくさん使用されたよ。 家電は宝の山なんだ!



# 新聞・雑誌に掲載されました!

放送日 媒

#### 2018年11月19日 日本経済新聞、電波新聞他

場であるパナソニック 10月末の段階で、家電

コテクノロジーセ リサイクル4品目にお

る・創る事業の拡大、 め、エネルギーをため

10%高いリサイクル率 商品ぞれぞれにおける

直し、今年度中には現

法定リサイクル率より

**亥─**(PETEC/いて累計1413万5

運県加東市)は、 ソサイクルで循環型



の質い替え時期を迎え 度実績)あり、

サイクル技術の高度化 分別技術を導入し、リ 台敷は約80万台(77年 の、年間の4品目処理

ン、冷蔵庫、テレビ、

技術を14年度に確立。

向上、処理能力は1・

先行開発に力を入れ、

CIST-4KWOH-F が、19年度中にはさら T)を導入している 光発電システム(HT

再生可能了

「リサイクル技術の

の導入検討など、常に

ると減っているもの 現在、ピーク時心比

める方針だ。 の処理能力をさらに高

駅のリサイ み家電の資源の有効活 は地デジ特勝のテレビ いる。リサイクル率に 需要も回復が見込める ついては「寒難リサイ ことから、テレビを中 高いリサイクル率 PETECは使用例

「おいても環境配慮を 体分)、アルミが2万 た環境ビジョンを策定 用に貢献する 当)、網が約3万8千 1キン(ジャンボ橋1 し、環境経営を加速し

**仏会実現に貢献するは** 日指すなど、工場運営・1·(奈良の大仏1-508 、工場での100% ば鉄が約24万日十、 (乗用車約30万台に相 これまで回収して含

184台の処理台数を 生可能エ

するなど、50年に向け い技術力で賢順有効活 成にしたい」(河野社 先進的な資源分別技術も導入

クリロニトリル・プタ れぞれ単一案材に分別 テレシ、4800(ア 階でPP (ポリプロビ 混合機器を分別する段 取り外せ、作業効率が 部を機械切断すること 室内機を機械切断する ていたルームエアコン IoT化にも取り組ん 漫画を導入、室内機能 腱 れ、現在切上Wの大量 の取り組みにも力をス 長) 考えだ。 でいきたい」 現させていく。

→日本経済新聞 (WEB)

# り組んでいる。CO。クル法に定められた4 リサ

を見込んでいる」(何度は9万台の処理台数 ると考えられる、19年

野社長)という。

テレビの





家電リサイクル工場の生産性向上 パナソニック

エレクトロニクス 関西 2018/11/19 17:07

❷保存 ☑共有 🖶印刷 🍓 💆

<u>パナソニック</u>が家電リサイクル工場の生産性向上に取り組んでいる。5月からエアコン解 体工程に切断装置を導入したほか、テレビのラインを再編して2018年度中に処理能力を 5割高める。廃棄家電に使われている樹脂や金属の再利用を進める

家電リサイクル事業子会社のパナソニックエコテクノロジー ヤンター(兵庫県加東市)の丁場を19日に公開した。家重 リサイクル法に基づき、家電メーカー19社の冷蔵庫や洗濯 機などを引き取って解体している。メーカーによって設計が 異なり、手作業が多かった。効率的に資源を回収する方法を 蓄積してきた。



エアコンは切断機で2つに割り、電源部品などをスムーズに 取りだす方法を確立した。人手を3分の1に減らし、処理台

数を5割増やした。テレビも同様の効率化を検討する。18年度中に従来の50インチが 65インチまで対応できるようにする。

同工場では二酸化炭素 (CO2) 排出をゼロにすることを目指す。9月に全照明を発光ダイ オード (LED) に切り替え、19年には太陽光発電パネルの発電能力を現在の12倍にす る。